町長と語 る

女性の力でまちを元気に

回答・考え方

II 質問 A

Q 今も考えは変わりませんか。 をつけられないと聞きました。 一)の補助について、以前設置 差が出るため、町からは補助金 した人とこれから設置する人で

ため、 と考えています。ご理解くださ 既に多くの方が設置されている がつくこと、売電できることや ことから公平性を欠いてしまう 剣淵町は国から個人に補助金 補助金を出すのは難しい

太陽光発電システム(ソーラ

のですか。 保育所に男性職員は入らない

Q

数配置が望ましいと考えますが、 望がありました。 今後検討します。 まちづくり懇談会でも同じ 男性職員は複

Α



Q

学童保育所について、

3,

0

教育·保育関係

(福祉・医療関係

聞きますので、兄弟で入るので

あれば登録料は1人分だけにし

Q

護者から高くて利用しづらいと

人ずつ掛かると聞きました。保

〇〇円する登録料が兄弟でも1

福寿寮は、 入所料が高いから

てもらえませんか。

確認し、 検討します。

聞きます。

入所料はいくらです

お年寄りが入所しなくなったと

した。

会議では、

6名の参加者か

長と語る女性懇話会が開催されま

3 月

26

日

役場2階実習室

で

らの要望・質問に町長が答えまし

Q

た。会議の結果は次のとおりです。

かと思います。 く場を設けると良いのではない 町の職員が保護者から意見を聞 ると思いますので、年に数回、 ます。不満だけでなく不安もあ づらい保護者の方がいると聞き を抱いているけれど先生に言い 保育所の運営について、

料は個人で使用した分を支払う

(1日388円)、電気・水道

ので月平均で21,

暖房料が月

約 1 2,

0 0

0 円

円

施設使用

料が月5,000

検討させてください。

毎日管理人をおいて環境の改善 度です。平成24年からは午前中、

を図りたいと思います。

Α

Q 荘に入所できず士別の介護施設 ないでしょうか。 の勤め先が町内にできるのでは み荘を増床してもらえれば若者 係もあると思いますが、ひらな たいないと思います。予算の関 るのに町外に就職するのはもっ 淵高校では介護の勉強をしてい に入所していると聞きます。 介護施設について、 ひらなみ 剣

況です。 替えて行くか等問題が多く、 さい。増床した場合、 ましたが先送りになっている状 5期高齢者福祉計画でも検討し 建設されている内部をどう建て ってきた時の対処や50人分で 意見として参考にさせてくだ 人口が減 第

何名いますか。 の現在、ひらなみ荘の待機者は

A 約50名ですが、その中でも別の施設と重複して申し込まれている方や入院中の方がいます。いる方や入院中の方がいます。いる方や入院中の方がいます。できると聞いています。できると聞いています。できると聞いています。



でしょうか。 は、先月「ひまわりサロン」の取り組みを耳にしました。素晴ら が、自治会館は使用料が掛か が、ので元町でもボ

A 「ひまわりサロン」はモデル

動支援事業をご利用ください。さるのであれば是非行っていたこれは見非行っていたがあれば見非行っていた。のであれば是非行っていた。

【環境生活関係】

Q 生ごみの袋について、現在 大・小の2種類のうち、大きい 生ごみ袋は業者の方が使ってい ら袋の半分しか使わないと良く ら袋の半分しか使わないと良く で小さい袋を半分の大きさにす で小さい袋を半分の大きさにす るよう検討してくれませんか。 るよう検討してくれませんか。 るよう検討してくれませんか。

ください。 ください。 検討させて ので、検討させて

【商業・観光・加工関係】

Α

イラストを描く等してマナー

喚起を考えたいと思います。

G 以前、レークサイド桜岡温泉 保養施設の脱衣所の中で物を壊 までに時間が掛かりました。職 までに時間が掛かりました。職 までに時間が掛かりました。職 と言っていましたが、裸ではど と言っていましたが、裸ではど

えませんか。報用の内線電話等をつけてもらもいますので、脱衣所に緊急通悪くなり救急車で搬送される方

せてください。 ・ 可能かと思いますが、検討さ

いますが検討させてください。 A 全職員については難しいと思

に対応してもらえませんか。 をオルの使い方については看板をずそのまま入浴しています。 のずそのまま入浴しています。 とずそのまま入浴しています。 とが髪を縛

示されておらず、何かわからなされていますが、販売者しか表て、大概の商品は品物名が表示設で販売されている野菜につい設 レークサイド 桜岡温泉保養施

商品名を表示するべきだと思い買意欲を出すためにも出品者はい商品が販売されています。購

A 注意します。



【建設·水道関係】

3 公営住宅について、和寒町では助け合いのベルがついた公営住宅があり、知り合いが住んでいたのでお邪魔してきました。 けんでいる若者の部屋に聞こえ、
若者がそのお年寄りの部屋を訪問するそうです。
剣淵町でも考問するそうです。
剣淵町でも考問するそうです。
剣淵町でも考れていて、和寒町で、
スてみてはどうでしょうか。

t。 ていただきありがとうございまと思います。良いことを聞かせ と思います。良いことを聞かせ